

A-183-9 Quad USB Supply

Anschluss des Moduls an die Busplatine / Connecting the module to the bus board



Die beiden Leiterplatten des Moduls werden mit dem 2-poligen Kabel, das dem Modul beiliegt, wie in der Skizze gezeigt miteinander verbunden. Auf der kleinen Anschlussplatine befindet sich an der Unterseite eine 16-polige Buchsenleiste, die auf einen freien Steckplatz der A-100-Busplatine aufgesteckt wird. Achten Sie darauf, dass die Buchsenleiste exakt passend auf der Stiftleiste sitzt (kein Versatz nach oben/unten oder rechts/links). Nach dem Einbau des Moduls und der Inbetriebnahme des A-100-Gehäuses muss die Kontroll-LED an der Frontplatte leuchten. Das Modul kann in Verbindung mit A-100-Gehäusen betrieben werden, die eine +5V-Stromversorgung besitzen.

The two boards of the module are connected by means of the 2-wire cable, that is enclosed to the module, as shown in the picture. The small bus connection board is equipped with a 16 pin female connector at the bottom. This is connected to one of the pin headers of the A-100 bus board. Pay attention that both connectors exactly match to each other (no vertical/horizontal offset). After the installation of the module and powering the A-100 case the control LED at the front panel has to light up. The module can be used only in combination with A-100 cases that have a +5V supply available.